



Die Weihnachtsgeschichte in Rottenbauer
Krippenspiel 2021



Maria und Josef lebten in
Nazareth.





Eines Tages schickte der Kaiser aus Rom einen Boten in alle Städte.

Der Bote sagte:
“Befehl vom Kaiser Augustus!
Alle Männer müssen mit ihrer Familie in die Stadt, in der sie geboren wurden, gehen! Tragt euch dort in Steuerlisten ein!”





Maria hörte das und erschrak:

Josef kam aus Bethlehem.
Von Nazareth nach
Bethlehem war ein weiter
Weg - und Maria würde bald
ein Baby bekommen.





Es half nichts.
Maria und Josef machten
sich auf die lange Reise nach
Bethlehem.

Es war anstrengend so weit
zu laufen - und Maria
brauchte viele Pausen. Das
Baby strampelte im Bauch.





Auf dem Weg lagerten
Hirten bei ihren Schafen.



Maria und Josef fragten, ob sie sich bei ihnen ausruhen dürfen. Als die Hirten sahen, dass Maria schwanger ist, luden sie die Beiden ein, sich zu setzen. Sie wärmten sich am Feuer und teilten miteinander, was sie zu Essen hatten. Sie unterhielten sich lange und schimpften auf den Kaiser, dem es nur ums Geld geht. Die einfachen Menschen sind ihm egal.



Als Maria und Josef in
Bethlehem ankamen, suchten
sie eine Herberge.

Aber es gab kein einziges
Zimmer mehr.

Überall wurden sie
weggeschickt.





Maria war traurig:

“Ich kann das Kind doch
nicht auf der Straße
bekommen!”





Ein Wirt hörte das.

Er bot ihnen an, in seinem Stall zu übernachten - dort wäre die einzige Möglichkeit.



In dieser Nacht geschah etwas seltsames bei den Hirten.  Es wurde taghell und sie erschrakten. Es kamen Engel zu ihnen. Der Engel sagte: “Habt keine Angst! Ich habe eine tolle Nachricht für euch. In dieser Nacht wurde ein ganz besonderes Kind geboren: der Retter der Welt! Macht euch auf den Weg. Ihr findet ihn in einem Stall. Orientiert euch an dem Stern!”



Die Hirten packten ihre Sachen zusammen und machten sich schnell auf den Weg.

Sie fanden Maria und Josef und das Jesuskind genau so, wie es der Engel gesagt hatte. Sie knieten nieder vor dem Kind. Sie freuten sich und wussten:

Jetzt wird alles gut!



Das Fotobuch entstand im Rahmen des
Krippenspiels 2021



Es wirkten mit:



Charlotte und Jakob: Maria und Josef
Erich: Bote des Kaiser Augustus
Eva und David: Wirtin und Wirt
Jonas, Lorenz, Erich und David: Hirten
Sarah, Nila und Eleni: Engel

Thomas und Eva: Foto-Crew
die Eltern: Kostüme und Fahrdienst
Lorenz und Lore: Text
Lore und Angie: Regie

Allen ein ganz herzliches Dankeschön!

Trinitatiskirche Rottenbauer
Dezember 2021



Gesegnete Weihnachten!

